

尼北だより 10月



学校通信 第549号

令和4年 9月30日

尼崎市立尼崎北小学校

校長 高原 有子

力を合わせ、共に伸びていこう

天高く馬肥ゆる秋。空は高く晴れ渡り、ウマもこえ太る気持ちのよい秋の日々が増えてきました。秋は、学習・運動・食欲などなど過ごしやすい気候のなか、様々な活動に適した季節です。9月には、3年ぶりの尼北まつりやこれも3年ぶりとなる宿泊を伴う自然学校（2泊3日）がありました。尼北まつりでは、子どもたちの生き生きとした姿や楽しそうに活動している姿を多く見ることができました。また、自然学校では、「協力しながら考えて動きはじめをつけて自然学校を楽しもう！」を学年の目標とし、美方高原の豊かな自然をおもいっきり楽しんできました。自然や仲間との協働から、感謝することや仲間を思いやる気持ちを学びました。今後の学校生活の中でも、その学びを活かしていきたいと思えます。

さて、2学期は、1学期に見つけた課題を自分なりの方法で解決してみようと「試みる学期」としています。各教室に掲示されている一人ひとりの「2学期のめあて」にも1学期の自分を見つめ、前向きに挑戦していこうとする気持ちが表れています。先日、美化委員会の子どもたちが、「静かにしゃべらず掃除をしよう」と看板を持ち、静かに声掛けをしていました。委員会活動を通して、学校の課題を見つけ、自分たちなりの方法で課題を解決しようとみんなに伝えています。10月には、図書委員会が読書週間を企画し、みんなが読書を楽しんで取り組めるよう考えているようです。子どもたちの挑戦を楽しみにしています。

自然学校の様子（9/14～16）尼崎市立美方高原自然の家

活動①ロゲイニング



地図とコンパスを頼りにチェックポイントを探します。グループで相談し、広いとちのき村を探検しました。

途中には、岩をよじ登る場所も。グループで協力して、滝を目指します。滝でたくさんの子が修行をしていました。

活動②沢登り



活動③ツリーイング



木に張られたロープを登っていきます。木の気持ちになって体操、森の木々にお邪魔しますと言って木々と友だちになりました。

キャンプファイヤー



★3年生交通安全教室★

10月3日(月)

自転車の安全な乗り方やルール、交通安全について学習します。

★就学時健康診断★

10月14日(金)

来年度入学予定の児童を対象に行う健康診断があります。

全校児童が12:50に下校します。

★修学旅行について★

6年生が10月6日(木)と7日(金)の1泊2日で修学旅行に行きます。リトルワールドやナガシマスパーランドで学習をしたり、思い出をつくりたいです。

★生徒指導担当より★

10月に入り、朝夕涼しくなりすっかり秋らしい気候になってきました。先月に比べると、暗くなるのも早くなってきましたが、外で遅くまで遊んでいる子も少なくありません。

子どもたちは学年が上がるにつれ友だちが増え、友だちの家に遊びに行ったり公園へ行ったりと行動範囲が広がっていることと思います。その一方で、交通事故や不審者に関する事案も危険性が増します。今一度、ご家庭でも帰宅時刻や放課後の過ごし方、自転車の乗り方や交通ルール、金品の貸し借り等についても話し合ってみてください。

★お願い★

日頃より保護者の皆様には来校時に来校証の提示をお願いしています。

来校時には来校証を持参し、インターホン又は門付近にいる職員に提示し、学年・名前・用件をお伝えください。

10月の行事予定

1	土	
2	日	
3	月	自転車教室3年 引落とし①
4	火	全校朝会
5	水	給食終了後下校6年
6	木	5校時まで 修学旅行6年 定時退勤日
7	金	まちたんけん2年 ↓
8	土	
9	日	
10	月	スポーツの日
11	火	
12	水	連合体育大会6年 視力検査5年
13	木	視力検査4年 まちたんけん2年(予備日) 教育相談 定時退勤日
14	金	就学時健康診断 12:50 下校
15	土	
16	日	
17	月	視力検査3年 引落とし② 読書週間
18	火	5校時まで カルビー出前授業4年
19	水	委員会 視力検査2年
20	木	5校時まで 代表委員会 視力検査1年 教育相談 定時退勤日
21	金	視力検査わかば ↓
22	土	
23	日	
24	月	視力検査6年
25	火	連合体育大会(予備日)
26	水	クラブ
27	木	教育相談 定時退勤日
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

11月の予定

- 25(金) 音楽会(児童鑑賞日)
- 26(土) 音楽会(保護者鑑賞日)
- 28(月) 代休日

